

2024-07-30

## Brugada presentará a integrantes de su gabinete en agosto

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/clara-brugada-presentara-gabinete-cdmx-agosto>

La jefa de gobierno electa, Clara Brugada, reveló que el próximo 19 de agosto presentará al gabinete que la acompañará el próximo sexenio, mientras que sus recorridos de agradecimiento por toda la capital del país, iniciarán este jueves en la alcaldía Milpa Alta.

Hasta el momento, el único nombre confirmado por la próxima mandataria capitalina para formar parte de su gobierno es Pablo Vázquez Camacho, quien continuará al frente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México.

"En cuanto a los recorridos, voy a empezar el próximo jueves en Milpa Alta, en el lugar más alejado de la Ciudad de México, y así vamos a ir recorriendo todas las alcaldías, los distritos.

"En cuanto al gabinete, el 19 de agosto daré a conocer ya el gabinete para la Ciudad de México. Eso ha generado muchas preguntas, ¿no? Entonces, el lunes 19 de agosto estaremos dándolo a conocer", expuso.

En conferencia de prensa, Brugada Molina destacó que, en la gira de agradecimiento, refrendará los compromisos que hizo en la campaña electoral, al tiempo que alistaré el plan de gobierno que implementará a partir del próximo cinco de octubre.

"El primero de agosto regreso a agradecer a la población, vamos a regresar con la gente a agradecer sus votos y a reiterar nuestros compromisos que hicimos campaña, y que estamos preparando un plan de gobierno que arranque el cinco de octubre, que será la toma de protesta.

"Pero no podemos olvidarnos de quienes hicieron posible esta elección, entonces, pues convoco también a los alcaldes electos, a los diputados, diputadas, tanto locales como federales, que generemos esos espacios propicios para agradecer a la población", resaltó.

Desde el Club de los Periodistas - ubicado en el Centro Histórico de la capital-, Clara Brugada señaló que lo que queda del periodo de transición será agridulce, por la ilusión de empezar un gobierno, pero a la vez despedir de la Presidencia de la República a Andrés Manuel López Obrador.

"Es una coyuntura muy importante, es una coyuntura agridulce, podríamos decir. Primero porque nos da mucha alegría y entusiasmo los resultados y lo que vamos a hacer. Y, por otro lado, también es una coyuntura política en la que se despide el presidente López Obrador.

"Así que por eso pensamos que es agridulce, porque por un lado se van generando estas propuestas e iniciativas, y, por otro lado, despedimos a una persona que fue, ha sido y es fundamental en todo el proceso de transformación de nuestro país", apuntó.

CHZ